



## La Oficina del Historiador de la ciudad de La Habana presenta su experiencia en Guatemala y El Salvador

La experiencia de la Oficina del Historiador de la ciudad de La Habana (OHCH) en la gestión integral del patrimonio fue presentada por Cuba en el [Seminario Centroamericano](#) sobre la Conservación y la Valorización del Patrimonio Cultural, celebrado en Guatemala y El Salvador.

La Oficina del Historiador de la Ciudad de La Habana gestiona desde 1994 un Plan Maestro para la Revitalización Integral, que es el instrumento ordenador de las estrategias y acciones para la recuperación de La Habana Vieja, declarada Monumento Nacional por el Estado Cubano y parte del Patrimonio Mundial por UNESCO. La Oficina ha desarrollado y aplicado criterios y métodos muy novedosos de gestión, reconociendo una importancia estratégica a la rehabilitación económica y social, estrechamente vinculada al rescate patrimonial. Entendidas las tres dimensiones con un enfoque integrador, se garantiza la implicación de los ciudadanos en el proceso.

La Habana Vieja es hoy un laboratorio donde se ensaya una nueva visión del manejo de áreas antiguas y la experiencia de la Oficina del Historiador ha ganado numerosos premios y reconocimientos por parte de prestigiosas instituciones internacionales.

**Para saber más sobre la Oficina del Historiador y el Plan Maestro visite:**

[www.planmaestro.ohc.cu](http://www.planmaestro.ohc.cu)

[Brochure IDEASS - La Oficina del Historiador](#)